Siegburger Straße 445 51105 Köln

① 0221 / 88827411

☑ 112148@schule.nrw.de www.kgs-janusz-korczak.de

Köln, 29.08.2024

Liebe Eltern,

ein neues Schuliahr hat begonnen und wir konnten drei neue Klassen in unserer Schulgemeinschaft willkommen heißen: die Igel (Klasse 1a) mit Frau Knezevic, die Leoparden (1b) mit Frau Eberhard sowie die Löwen (1c) mit Herrn Penke.

Bereits für die kommende Woche laden die Klassenleitungen zu einem ersten Elternabend ein:

- Montag, 2. September: Klasse 1a um 18 Uhr sowie die Klassen 2a und 2d um 19 Uhr (beides Altenberger Kreuz)
- Dienstag, 3. September: Klasse 3a um 18 Uhr sowie Klasse 4a um 19 Uhr (beides am Standort Am Altenberger Kreuz)
- Mittwoch, 4. September: Klassen 1b, 1c um 18 Uhr sowie Klassen 2b und 2c um 19 Uhr (beides Siegburger Straße)
- Donnerstag, 5. September: Klassen 3b, 3c um 18 Uhr sowie Klasse 4b um 19 Uhr (beides am Standort Siegburger Straße)

Vor den Ferien hatten wir für die neuen Klassen 1a, b, c die Zugangsdaten für den Messenger herausgegeben.

Zudem wurden Sie in den "großen" Chat mit allen Eltern eingeladen. Über diesen erhalten Sie dann die kommenden Elternbriefe. In papierener Form wird es nur im Ausnahmefall Briefe geben. Bitte sorgen Sie also alle dafür, dass es einen Zugang über den Messenger gibt.

Ein Kontakt geht aber in jedem Fall auch per Mail:

Schulleitung@112148.nrw.schule

oder für die Lehrkräfte: Vorname.Nachname@112148.nrw.schule

Bitte denken Sie in jedem Fall auch im Krankheitsfall Ihres Kindes daran, uns eine Krankmeldung bis spätestens 7.45 Uhr zukommen zu lassen. Zudem denken Sie bitte daran, dass die Kinder spätestens bis 8 Uhr in der Klasse und nicht erst am Tor/ an der Tür sein sollen.

Ich freue mich, Sie über einige Veränderungen/ Erneuerungen an beiden Standorten informieren zu können:

- Am Standort Siegburger Straße: In den Sommerferien wurden zwei Sonnensegel auf dem Schulhof errichtet. Zudem wird das **Spielgerät** erweitert. Allerdings gibt es noch keinen konkreten Termin.
- Am Standort Am Altenberger Kreuz:

Vom 23. bis zum 27. September erhalten wir ein neues Spielgerät sowie eine kleine Fußballarena auf dem Hof.

In den Herbstferien ist nun der Beginn der Toilettensanierung terminiert. Sobald ich konkretere Informationen habe, werden Sie zeitnah in Kenntnis gesetzt.

Außerdem soll in den Herbstferien auch die eine hintere Wand in den Klassenräumen **gestrichen** werden, an der früher grüne, alte Tafeln hingen.

bitte unbedingt den 28. September ein. Dies ist ein Samstag mit Unterrichtsverpflichtung von 8.45 Uhr bis 12.30 Uhr für alle Kinder der ersten bis vierten Klasse. Wir werden im Laufe des Tages zwei Mal eine Zeitstunde für Gäste öffnen, so dass diese an dem Tag der offenen Tür in unsere Schule/ in den Unterricht der Klassen hineinschauen können.

In diesem Sinne freut sich das gesamte Schulteam auf ein weiteres erfolgreiches Schuljahr.

Mit besten Grüßen

Thorsten Tiarks

Schulleiter